

KLANGFRAGMENT

Liebe, Leben, Leidenschaft!

Das sind drei wesentliche Bestandteile der Band Klangfragment, bestehend aus drei Musikern, die sich Ende 2014 in Mainz-Bischofsheim gründete und August 2015 komplettierte.

Die drei Musiker fanden sich nachdem sie mit bereits vorhergegangenen Projekten wie "Drowning Fate", "Dynyle" und der "Ballerband", Bühnen im Großraum Frankfurt und darüber hinaus, zum Beben gebracht haben! Durch die unterschiedlichsten musikalischen Prägungen der einzelnen Bandmitglieder und dem gemeinsamen Ziel ihre Zuhörer in ihren Bann zu ziehen, kreiert Klangfragment eine eigenständige Musikrichtung mit einem Charakter, der sich kaum beschreiben lässt!

Klangfragment präsentieren deutschsprachige, ehrliche und sozialkritische Texte verpackt in abwechslungsreicher Musik verschiedenster Genres. Von akustischer Musik zum Träumen, groovigen Reggae-Basslines zum Tanzen, breitharten Metal-Riffs zum Headbängen oder gar schnellem Punkrock zum Pogen, von allem ist etwas dabei und lädt zu einem emotionalen Erlebnis ein! Ziel der musikalischen Werke ist es, die Menschlichkeit in den Vordergrund zu stellen und an den Mut eines jeden Menschen zu appellieren! Musik mit ehrlichem Herzblut, die zum Nachdenken anregt und gleichzeitig den Raum schafft, sich gehen zu lassen. Abschalten und eskalieren!



Backingvocals/Bass
Pascal Heilmann



Leadvocals/Gitarre
Fabian Untergasser



Drums
Daniel Wenz